

*Und immer sind da Spuren Deines Lebens,
die uns an Dich erinnern und glauben lassen,
dass Du bei uns bist.*

Bestürzt trauern wir, die Schule Mühleberg, um unseren langjährigen Klassenlehrer

Andreas, «Ändu» Marti

12. Juli 1965 bis 27. Februar 2017

Er verstarb unerwartet in seinem zuhause nach einem Herzversagen. Wir verlieren einen Menschen mit grossem Herzen, einen geliebten Klassenlehrer und Kollegen, unseren engagierten ICT-Verantwortlichen. Ändu, wir vermissen dich sehr.

Schülerinnen und Schüler (auch Ehemalige),
Eltern, Lehrpersonen, Tagesschule, Schulleitung,
Hauswarte und Schulkommission Schule Mühleberg

Die Trauerfeier findet am Montag, 6. März 2017, 14 Uhr in der Kirche Kirchberg statt.